

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Samstag, 6. März 2010

Populärste Sportler des Kreises geehrt

Die Sieger der SZ-Leser- Umfrage feierten gestern in Bautzen.

Der gestrige Abend bildete den Abschluss der SZ-Sportlerumfrage. Im Landratsamt Bautzen wurden die Sieger sowie Zweit- und Drittplatzierte der Regionen Kamenz/Radeberg, Bautzen/Bischofswerda und Hoyerswerda ausgezeichnet, mit Pokalen und Blumen geehrt. Bei der Veranstaltung zeigte sich auch, dass sportlicher Erfolg kein Privileg junger und gesunder Menschen ist. Neben dem Behindertensportler Rainer Eule befand sich unter den Geehrten auch der blinde Kegler Günther Wolfram aus Cunnersdorf bei Kamenz. Besonders bewegend war der Auftritt des 81-jährigen Karl-Heinz Noack aus Hoyerswerda. Trotz seines hohen Alters läuft er regelmäßig Marathon. Viel Beifall ertete er für seine Aussage: „Sport ist keine Frage des Alters, sondern des Kopfes und der Einstellung.“

Landrat Michael Harig (CDU) bedankte sich bei den Athleten für die erbrachten Leistungen.

Die Sächsische Zeitung organisiert traditionell die drei Sportlerumfragen im Landkreis. In diesem Jahr wurden dabei knapp 200000 Stimmen abgegeben. Damit zählt die Aktion zu den Höhepunkten des Sportjahres. Auf ein Wort

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2404951>



Die Sieger und Platzierten der SZ-Sportlerumfrage aus der Kamenzer Region freuen sich über ihre Pokale und Blumen. Gestern wurde sie im Landratsamt Bautzen ausgezeichnet. Foto: SZ/Uwe Soeder